



Consejo de Seguridad

Distr. general
31 de octubre de 2024
Español
Original: francés

Carta de fecha 31 de octubre de 2024 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por la Representante Permanente de Suiza ante las Naciones Unidas

Tras el debate celebrado entre Suiza y un grupo de representantes de la juventud ante las Naciones Unidas, tengo el honor de transmitirle una declaración común de los representantes y las representantes dirigida al Consejo de Seguridad (véase el anexo), a la que también se han sumado los Jóvenes Embajadores y Embajadoras Africanos para la Paz.

Esta declaración común se presentó a Suiza durante la reunión antes mencionada.

Agradecería que la presente carta y su anexo se publicasen como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Pascale **Baeriswyl**
Embajadora y
Representante Permanente de Suiza
ante las Naciones Unidas



Anexo de la carta de fecha 31 de octubre de 2024 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por la Representante Permanente de Suiza ante las Naciones Unidas

[Español Original: inglés]

Declaración conjunta de los representantes de la juventud ante las Naciones Unidas y de los Jóvenes Embajadores Africanos para la Paz dirigida al Consejo de Seguridad

En nombre de los representantes de la juventud ante las Naciones Unidas y de los Jóvenes Embajadores Africanos para la Paz, queremos expresar nuestra más profunda preocupación por los persistentes conflictos, divisiones y crisis humanitarias que presenciamos en todo el mundo. Como también se dijo en este Consejo, ahora, más que nunca, se necesitan voces fuertes que defiendan los valores humanos. Mediante esta carta, aspiramos no solo a ser esa voz, sino también a impulsar las acciones necesarias para lograr la paz.

Como jóvenes, estamos alarmados por los devastadores efectos de los persistentes conflictos en las generaciones actuales y venideras. Los niños y los jóvenes no inician las guerras, pero son los más expuestos a sus consecuencias. En 2023, la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos informó de que los conflictos mundiales habían causado la muerte del triple de niños que el año anterior. No hay palabras para expresar nuestra consternación ante tales acontecimientos.

En la Cumbre del Futuro, muchos advirtieron de que la falta de acción podía abocar al planeta “a un futuro oscuro”. Aunque esta advertencia se puede aplicar en muchos contextos, creemos que la falta de acción en pro de la paz es la barrera más destructiva para todos los demás avances. Ustedes son embajadores ante las Naciones Unidas porque, como nosotros, creen en el sistema multilateral, un sistema que concede prioridad a la cooperación para la paz. Sin embargo, este mismo sistema corre el riesgo de deteriorarse por la falta de acción y de rendición de cuentas. Muchas veces este Consejo ha expresado su condena respecto a crisis humanitarias, pero las acciones sobre el terreno y a nivel nacional no han seguido la misma pauta.

Entendemos que el futuro de la paz mundial no está por completo en sus manos. Aun así, ustedes tienen más influencia para configurar ese futuro que la inmensa mayoría de los habitantes de este planeta. La falta de paz y la impunidad que se observa merman la confianza que millones de jóvenes depositan en sus líderes y en los valores de humanidad que se supone que deben defender. Dado que nosotros, como jóvenes, aún no tenemos autoridad para tomar decisiones a escala mundial, les imploramos que ejerzan su poder para instar a todos los miembros de este Consejo y a sus Gobiernos nacionales a priorizar la paz, la humanidad y la preservación de vidas por encima de cualquier otro interés o agenda. Pedimos que quienes no actúen de ese modo tengan que rendir cuentas. En la misma línea, les pedimos que hagan cuanto esté en su mano, a nivel nacional y multilateral, para garantizar el cumplimiento de las resoluciones aprobadas por este Consejo.

Reconocemos que priorizar la paz sobre todo lo demás no solo exige valor, sino también la voluntad de reconocer nuestra humanidad compartida por encima de los partidismos. Confiamos en que la Presidencia del Consejo de Seguridad y los miembros del Consejo de Seguridad adopten medidas audaces en aras de la paz.

Representante de la juventud alemana ante las Naciones Unidas, Alina Reize	Representante de la juventud finesa ante las Naciones Unidas, Adina Nivukoski
Representante de la juventud alemana ante las Naciones Unidas, Hannah Koch	Comité Directivo de la Asociación Nacional Helénica de las Naciones Unidas (Grecia), George Pericles Cheliotis
Observadora de la juventud alemana en la Cumbre del Futuro, Selma Cafferty	Representante de la juventud húngara ante las Naciones Unidas, Annamária Wettstein
Representante de la juventud australiana ante las Naciones Unidas, Vasil Samardzhiev	Representante de la juventud húngara ante las Naciones Unidas, Widad Brimo
Representante de la juventud austriaca ante las Naciones Unidas, Jana Berchtold	Representante de la juventud italiana ante las Naciones Unidas, Andrea Granata
Representante de la juventud austriaca ante las Naciones Unidas, Markus Wainde Waine	Representante de la juventud italiana ante las Naciones Unidas, Chiara Gisinti
Representante de la juventud belga ante las Naciones Unidas, Sean Nart	Representante de la juventud lituana ante las Naciones Unidas, Vidmantas Mitkus
Representante de la juventud belga ante las Naciones Unidas, Wouter Radeur	Representante de la juventud lituana para el Congreso del Consejo de Europa, Sandra Slušnyté
Representante de la juventud búlgara ante las Naciones Unidas, Aleksandar Yanev	Representante de la juventud luxemburguesa ante las Naciones Unidas, Georg Poensgen
Representante de la juventud búlgara ante las Naciones Unidas, Kosta Karakashyan	Representante de la juventud malasia ante las Naciones Unidas, Elisa Shafiqah Binti Shahrilnizam
Representante de la juventud checa ante las Naciones Unidas, Giulia Cancellaro	Representante de la juventud mexicana ante las Naciones Unidas, Ana Espinosa
Representante de la juventud checa ante las Naciones Unidas, Veronika Novotná	Representante de la juventud mexicana ante las Naciones Unidas, Kenia Calva Flores
Representante de la juventud danesa ante las Naciones Unidas, Jacob Blasius	Representante de la juventud mexicana ante las Naciones Unidas, Omar Yoav Becerril Villegas
Representante de la juventud danesa ante las Naciones Unidas, Silke Birkenborg	Representante de la juventud mexicana ante las Naciones Unidas, Uriel Trinidad Hernández
Representante de la juventud estonia ante las Naciones Unidas, Henrik Harjus	Representante de la juventud noruega ante las Naciones Unidas, Thomas Olson Aarheim
Representante de la juventud estonia ante las Naciones Unidas, Riin Suuster	Representante de la juventud de Países Bajos (Reino de los) ante las Naciones Unidas sobre los derechos humanos y la seguridad, Fenna Timsi

Representante de la juventud peruana ante las Naciones Unidas, Ana Paula Guillen	Representante de la juventud sursudanesa ante las Naciones Unidas, Ladu Kulang
Representante de la juventud polaca ante las Naciones Unidas, Hanna Misniakiewicz	Representante de la juventud tanzana ante las Naciones Unidas, Alex Masanja
Representante de la juventud polaca ante las Naciones Unidas, Monika Zimnoch	Representante de la juventud ucraniana ante las Naciones Unidas, Mariia Kotsiurba
Representante de la juventud rumana ante las Naciones Unidas, Alexian-Arthur Stark	Representante de la juventud ucraniana ante las Naciones Unidas, Yurii Lomikovskiy
Representante de la juventud rumana ante las Naciones Unidas, Patricia-Alexandra Nae	Joven Embajador de la Unión Africana para la Paz de la región de África Central, Julien Vikemba
Representante sudanesa del Programa Africano de Representantes de la Juventud de las Naciones Unidas, Rahma Ali	Joven Embajadora de la Unión Africana para la Paz de la región de África Meridional, Mpule Kgetsii
Representante de la juventud suiza ante las Naciones Unidas, Aneschka Berchtold	Joven Embajadora de la Unión Africana para la Paz de la región de África Occidental, Simone Mbode Diouf
Representante de la juventud suiza ante las Naciones Unidas, Flora Chiper	Joven Embajadora de la Unión Africana para la Paz de la región de África Oriental, Nashiba Nakabira
Representante de la juventud suiza ante las Naciones Unidas, Hanishha Soosai	Joven Embajador de la Unión Africana para la Paz de la región del Norte de África, Arif Abdeljalil Moussa
Representante de la juventud suiza ante las Naciones Unidas, Marta Zaragoza Navarro	Representante de la juventud de la Unión Europea ante las Naciones Unidas, Giulia Tariello
Representante de la juventud suiza ante las Naciones Unidas, Mehdi Mesbah	Representante de la juventud de Office of the Youth in Maritime ante las Naciones Unidas, Yrhen Bernard Sabanal Balinis
Representante de la juventud suiza ante las Naciones Unidas, Pleun Vaartjes	